

Das Zuhause der Katzen

von Dylan und Egzon

Katzen sind oft sehr niedliche Haustiere. Und Babykatzen sind besonders niedlich und klein. Ich finde Katzen süß.

Dylan und Egzon kauften sich eine Babykatze. Als sie aus dem Geschäft rausgingen wurden sie von Hunden angegriffen. Später kauften sie einen Hamster. Dann griff die Katze, die Egzon und Dylan gekauft haben, den Hamster an. Die Katze verletzte den Hamster sehr und machte ihm 5 Risse mit rotem Blut ins Gesicht. Deshalb mussten sie eine Abmachung treffen: nun durfte die Katze von 10.00 Uhr bis 13.00 Uhr aus dem Käfig und der Hamster von 17.00 Uhr bis 20.00 Uhr, damit am Ende die Katze nicht den Hamster umbringt.

Dylan und Egzon recherchierten im Internet, warum die Katze Gina den Hamster Sherif hasst. Im Internet stand, dass Katzen und Hamster sich gegenseitig hassen. Manchmal essen Katzen sogar Hamster. Das fanden Egzon und Dylan schade. Sie zogen die Trennung eine Weile durch, aber lange ging es nicht. Sie beschlossen, die Katze zu verkaufen, denn die Katze ging immer in die Nähe des Hamsters. So konnte es nicht weitergehen. Also verkauften sie die Katze für 650€. Sie mussten es tun, damit die Katze den Hamster nicht auf fisst.

Die Katze verkauften sie übrigens an Berivan. Sie sagte: „Jay, endlich habe ich eine Katze. Ich liebe meine Katze Gina!“ Dann griff die Katze den Hamster wieder an. Dylan und Egzon kauften zwei Bulldoghunde. Nun haben sie die Hunde und diese griffen die Katze an. Die Hunde hießen Ayyan und Marko. Später kauften sie noch einen Papagei, der hieß Mohamad und konnte Karate.